

虹の架け橋



行事を通して 子どもたち「なかま」同士の絆を

2学期がスタートして1か月あまり経ちました。朝晩の冷え込みを通して、夏から秋へと季節が確実に変わってきたなと実感する日々です。9月は大イベントでもある運動会があり、それに向けて子どもたちは一生懸命に練習に励み、職員も準備を進めてきました。ご存じのとおり、今年の運動会も新型コロナウイルス感染症の影響により、観覧者の人数制限、平日の午前中のみ開催と様々な制限・制約がある中での実施となりました。その運動会もPTA役員をはじめ保護者の皆様のご理解・ご協力のおかげで無事に終わることができました。紙面をお借りしましてお礼申し上げます。

これからも引き続き感染症への対策を行うため、行事を制限・制約しなければならないことがあります。子どもたちにとっては我慢を強いられる日々が続きますが、可能な限り思い出に残る行事を子どもたちとともに作り上げていきたいと考えています。そして、これらの行事を通して子どもたち「なかま」同士の絆がより深まっていくことを願っています。

感じたこと、考えたこと、学んだこと～校内生活作文発表会～

9月15日(水)、オンラインによる「校内生活作文発表会」を実施しました。各学年2名の代表者が、低学年・高学年グループに分かれて会議室に集まり、一人一人がカメラに向かって発表しました。夏休みや日々の出来事を題材に、感じたこと、考えたこと、学んだこと(=発見したこと)などを自分の言葉でしっかりと発表していた姿が印象に残っています。



一人一人が自分らしく輝いた～第6回秋季運動会～

9月24日(金)、「第6回秋季運動会」を実施しました。「限界突破! 全力ダッシュチームでファイト!!!」をスローガンに、子どもたちはこの日に向けて一生懸命に練習を重ねてきました。昨年に続き規模や内容を縮小した形となりましたが、子どもたちにとって思い出に残る運動会になったと思います。ご観覧いただいた保護者の皆様には、大会を盛り上げていただき本当にありがとうございました。また、片付け等お手伝いいただいたことにも改めて感謝申し上げます。なお、閉会式の挨拶において次のようなことを話しましたので、紹介しておきます。



…今年も運動会を開催できるかどうか心配した時期がありました。そのような中、たとえ半日とはいえ、みなさんがそれぞれの競技に一生懸命に取り組んでいる姿に、勇気・元気・感動をもらいました。もちろん競技だけでなく、高学年が係の仕事に責任をもって取り組んでいる姿にもたのしみさを感じました。そういう意味でも、今日は「一人一人が自分らしく輝いていた運動会」だったと思います。



トップアスリートから学んだ～池谷さんの体操教室～

9月6日(月)、「池谷さんの体操教室」を行いました。これは、11月に予定されている宇陀市制15周年記念イベントのプレ事業として市内6小学校において実施された特別体育授業です。当日は跳び箱の世界記録保持者(23段)でもある池谷直樹さんが来校し、6年生の子どもたちに跳び箱の特別指導をしていただきました。



来年の中学校生活に向けて～部活動体験～

9月28日(火)、6年生対象に中学校部活動体験を実施しました。これは小中連携事業の一環として毎年実施しているものです。当日はグループ単位で野球・陸上競技・バレー(女子)・吹奏楽・文化研究各部に分かれ、中学生と一緒に活動しました。



- 1日(金) ICT支援員来校 特別支援教育巡回指導員来校
- 4日(月) 全校朝会 ICT支援員・ALT来校
- 6日(水) こども園(年長児さん)との交流 クラブ
- 8日(金) 秋の遠足(1~3年:奈良・東大寺方面)
(4・5年:山の辺の道方面)
- 11日(月) ALT来校
- 12日(火) スクールカウンセラー来校
- 13日(水) 全校下校
- 14日(木) 内科検診
- 15日(金) ICT支援員来校



10月の主な行事予定

- 18日(月) ALT来校 ※「ペッパー」来校～29日(金)
- 19日(火) 避難訓練
- 20日(水) 委員会
- 21日(木) 授業参観・学級懇談(2・4・6年)
- 22日(金) 遠足予備日(1~5年弁当)
- 25日(月) ALT来校 部活動体験②
- 26日(火) 授業参観・学級懇談(1・3・5年) ICT支援員来校
- 27日(水) 全校下校
- 28日(木) 就学時健康診断
- 29日(金) PTA役員会 19:00(多目的室)



【お知らせ】◆10月の給食費の口座振替日は15日(金)、予備日として25日(月)になっています。ご準備よろしくお願ひします。